



蒲生東小学校「学校だより」

平成29年  
3月16日発行

# 東っ子

NO.13



文責 川村 育子

## たくさんの「ありがとう」で繋がっていることに喜びを感じて

3月2日には6年生を送る会がありました。1時間目には、色別のたてわり班で楽しく遊んだ後、6年生に感謝のプレゼントを贈りました。2時間目からの送る会では、6年生が一人ずつ、にこやかに舞台から登場した後、各学年から「ありがとう」の思いを届ける発表などがありました。最後に全校で「ありがとうの花」を歌い、6年生を送り出し、とても温かな雰囲気に包まれました。

また、3月8日には、「ありがとうメッセージ」校内コンクールがありました。これは、『いつも自分を支えていてくれる人があなたの周りにはきっといるはず。その人たちへの感謝の思いを言葉に表してみましょう』という課題に、この一年間を振り返って、「うれしいなあ」「ありがとう」と思ったことを、全校児童が100～200字に表現したものです。作文には、次のような内容がありました。

- ・おかあさんへ、いつもごはんを作ったりしてくれてありがとう。おかあさん大好きだよ。
- ・こまっているとき、いつも助けてくれるおばあちゃんありがとう。わたしもまた助けるね。
- ・今年、字がきれいになったのは、「そんな字では自分のためにならないよ。」とおかあさんが言ってくれて、きれいに書いたときほめられたからです。だから、おかあさんにありがとうを伝えたい。
- ・大なわの練習で、一人で大なわをとぶ勇気を出せないとき、ずっとせなかを押してくれた〇〇ちゃん(上級生)ありがとう。一人でとべるようになって、一年生のせなかを押してあげたいです。
- ・さか上がりができなかったときに、できるようになるまでいっしょに練習して、応援してくれた友だちにありがとう。私も励ませるようになりたいです。
- ・泣いているときに「だいじょうぶ？」っていってくれて、いつも支えてくれた〇〇くん(上級生)ありがとう。これからは、ぼくが1年生を支えたいです。
- ・安全に登校できるように見守ってくれた地域の人にありがとう。学校にボランティアとしてきてくれて、安心できるのでありがとう。困っているときに相談にのってくれる家族にありがとう。私を支えてくれる人に恩返しができるようになりたいです。
- ・一人の時にさそってくれる〇〇君。いっしょにいてくれるだけでなく、ぼくに対し、よい点悪い点をいってくれて、自分をよくしてくれると思うので、感謝の気持ちを伝えたいです。
- ・近所の人たちが「おはよう」「毎朝元気やな」と声をかけてくれてうれしい。
- ・先生や児童会の人たちが「おはよう」とあいさつしてくれて元気をもらいました。わたしも、元気をあげるほうになりたくて、あいさつする事を心がけられるようになりました。

一人ひとりの作文を読んでいると、「ありがとう」と思った情景が浮かんできます。その思いに共感しながら、とても幸せな気持ちになりました。「ありがとう」と思ったうれしさが、次の「ありがとう」を生み出していくことに繋がっていくことの豊かさ感じました。

子どもたちには、家族、友だち、先生、ボランティアの方々、地域の方々など、あらゆる人々との関係づくりから、温かい心をいただいたことに感謝し、これからも素晴らしい出会いの中で、ありがとうの気持ちを感じ、伝え、広げていってほしいと願っています。

この一年間、保護者の皆様、地域の皆様から、多くの温かいご支援・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願いたします。



たてわり遊び



児童会引き継ぎ式



6年生を送る会

# 4月行事



東小ホームページ

<http://www.2higashiomi.ed.jp/gahigashisho/index.php>



日	曜日	行事
7日	金	入学式準備（新6年生のみ）
10日	月	新任式 始業式 入学式 集団下校
11日	火	地区児童会 集団下校
12日	水	給食開始（2～6年）
13日	木	避難訓練
14日	金	1年給食開始
17日	月	視力・聴力検査 委員会活動
18日	火	全国学力・学習状況調査
19日	水	交通安全教室
20日	木	登校班長会
21日	金	色別集会
24日	月	クラブ活動
26日	水	学習参観 PTA総会 学級懇談
27日	木	心電図検査（1・4年）
28日	金	全校たてわり遠足

## 来年度の時程について

子どもたちの学力向上・体力向上に向けて、来年度の時程を少し変更します。

- ・朝学習は、立腰と朝読書・読み聞かせなどを行い、静かな一日の始まりとします。
- ・体力向上をめざした活動も取り入れやすいよう、中休みを5分延ばします。
- ・掃除はてきぱきと集中して取り組める10分間とします。
- ・学力向上のため、午後15分間の学習時間を設定し、基礎学力向上や外国語活動の学習を行います。
- ・下校時刻は、変更ありません。



## プール改修について

9月から着工されたプールの改修工事も、3月末に完成する予定です。

保護者・地域の皆様方には、工事中の車の走行や、駐車場などに関しまして、ご迷惑をおかけいたしました。ご協力いただきありがとうございました。

工事に関わり、業者の方々には、安全第一に、子どもたちが気持ちよく使える配慮をして、大プール（6コース）と小プール、更衣室やトイレ、機械室などきれいに仕上げさせていただいています。

合わせて、給食の調理室を、「まなびルーム」として改修していただきました。生活科や総合的な学習、たてわりの活動などで活用していきたいと考えています。



## 校庭の芝生化について

地域の皆様からの要望に応え、東近江市教育委員会では、来年度に蒲生東小学校の運動場の芝生化を計画し、市議会に予算を計上していただいています。

芝生のメリットとしては、土や砂が散ったり巻き上がったりしないこと、ヒートアイランド現象を軽減し、温暖化を抑制すること、子どもたちが転んでも、芝生が衝撃を和らげてくれるので、けがをしにくくなること、子どもたちが屋外で活動するようになり、体力向上に効果的なことなどが挙げられます。

計画が進みますと、芝生の植え付けは、来年度6月24日（土）を予定しています。子どもたちの学習環境向上のため、芝生の植え付けには、保護者・地域の皆様のご協力をお願いすることになります。どうぞよろしくお願いいたします。

